



Kommunale Wählervereinigung im
Integrationsrat der Stadt Köln

04.03.2015

An den Vorsitzenden des Integrationsrates
Tayfun Keltek

An die Geschäftsstelle des Integrationsrates
Herrn Vetter

Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung des Integrationsrates

Gremium	Datum der Sitzung
Integrationsrat	09.03.15

Sehr geehrter Herr Keltek,

im Rahmen der Realisierung integrativer Maßnahmen ist der Kontakt zu Migrantenverbänden bzw. Vereinen und damit einhergehend eine entsprechende Zusammenarbeit sachdienlich wie üblich.

Mit Blick auf die Auswahl geeigneter Migrantenorganisationen durch die Verwaltung bitte ich, im Namen unserer Wählervereinigung, die Verwaltung um kurzfristige Beantwortung folgender Fragen:

1. Nach welchen Maßstäben erfolgt die Auswahl der zur Kooperation vorgesehenen Vereine?
2. Wie aktuell ist eine evtl. vorhandene, städtische Datenbank / Liste in Köln registrierter Vereine?
3. Werden Informationen zu diesen Vereinen im Vorfeld der Kontaktaufnahme eingeholt?
4. Inwieweit werden Informationen der Bundes- und Landesverfassungsschutzämter und des Bundesamtes für Migration und Flüchtlinge berücksichtigt?

Mit freundlichen Grüßen

Jaklin Chatschadorian
Direkt gewähltes Mitglied des Integrationsrates
und Stellvertretende Ausschussvorsitzende